

Communiqué de presse

Talence fête l'arbre
Du dimanche 8 au samedi 14 décembre 2024
- Distribution de végétaux le dimanche 8 décembre -

Cette année encore, la Ville et Bordeaux Métropole s'associent dans le cadre de « L'arbre en fête » afin de proposer une distribution gratuite de végétaux aux Talençais. À Talence, elle aura lieu le dimanche 8 décembre entre 8h30 et 13h au service environnement et paysage de la Ville.

Chaque année, Bordeaux Métropole organise la semaine de « L'Arbre en fête ». Cet événement, qui marque la reprise de la saison des plantations, s'inscrit dans le cadre de l'opération de végétalisation de grande envergure « Plantons 1 million d'arbres », qui a pour objectif la plantation d'un million d'arbres sur le territoire métropolitain en 10 ans.

La Ville de Talence a souhaité s'associer pleinement à cette démarche, en parfaite cohérence avec son plan « Vert chez vous » qui prévoit notamment la végétalisation de l'espace public et la préservation des arbres de son territoire. En 2021, elle avait, à cette occasion, présenté au grand public sa Charte de l'arbre, un document à visée pédagogique et véritable levier de l'action territoriale.

Une distribution de 400 arbres à Talence

L'édition 2024 de l'Arbre en fête se déroulera du dimanche 8 au samedi 14 décembre. À cette occasion, Bordeaux Métropole distribuera gratuitement de nombreux arbres sur le territoire. À Talence, 250 arbres fruitiers seront ainsi mis à la disposition des habitants. À cela s'ajoutera la possibilité pour les résidents n'ayant pas de jardin de bénéficier d'arbustes à fruits (150 cassissiers, framboisiers et groseilliers).

» Les habitants qui souhaitent récupérer un arbre ou un arbuste pourront donc venir le dimanche 8 décembre entre 8h30 et 13h, au service environnement et paysage (situé au 84 rue Camille Pelletan). *Se munir d'un justificatif de domicile et d'une pièce d'identité.*

Une exposition pour mettre l'arbre à l'honneur

Durant cette semaine, les visiteurs du parc Peixotto pourront y découvrir, à proximité de la maison du développement durable, une exposition sur l'arbre et son rôle dans la ville, et plus particulièrement l'arbre pollinisateur : aujourd'hui, plus de 5 000 arbres sont présents sur l'ensemble du territoire talençais et on ne dénombre pas moins d'une centaine d'essences différentes recensées. Les passants pourront également redécouvrir des clichés photographiques pris dans le cadre du concours photo organisé en 2017 sur la thématique de l'arbre dans la ville.